

## Tagesordnungspunkt 4

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim am 6. September 2016

#### *Straßenverbesserung an der Straßenmühle Antrag der SPD-Fraktion*

---

An der Kreuzung „An der Straßenmühle“ (Gemarkungsgrenze Wiesbaden -Delkenheim zu Hochheim / Main-Taunus-Kreis) befindet sich ein geschottertes, mit tiefen Schlaglöchern versehenes Teilstück von ca. 50 Metern zwischen 2 betonierten Straßen, welches immer wieder zu Unmut von Bürgerinnen und Bürgern führt, die dort spazieren gehen, laufen oder Fahrradfahren. Auch Familien mit Kinderwagen klagen wiederholt über Probleme bei der Nutzung dieses Straßenabschnittes.

Daher beantragt die SPD Fraktion im Ortsbeirat Delkenheim den folgenden Beschluss zu fassen:

#### **Der Ortsbeirat möge beschließen:**

1. Der Magistrat wird gebeten Kontakt mit dem Main-Taunus-Kreis aufzunehmen um - ggf. über eine Anbindung an den Regionalpark (unter Einbezug der Verantwortlichen des Regionalparks – Rhein Main) - die Verbesserung des Teilstücks an der Straßenmühle zeitnah anzugehen.

#### **Beschluss Nr. 0045**

Verteiler:

+

+

Buchroth  
Ortsvorsteher